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Prima giornata di impennata delle temperature, ma siamo 
solo all'inizio di questa ondata di caldo che ci porterà 
gradualmente ai 43 gradi previsti per lunedì prossimo sulla 
città di Foggia. Consigli utili per anziani e bambini e 
massima allerta al Pronto Soccorso del Policlinico Riuniti

Caldo: Strade deserte, invito a non 
uscire di casa nelle ore di punta

La prima punta di gran caldo sulla 
Capitanata sarà tra mercoledì e giovedì 
con 40 gradi nel capoluogo dauno, ma 
sarà un piccolo assaggio di quello che sta 
per arrivare sul nord della Puglia ad 
inizio della prossima settimana con il 
termometro che in città raggiungerà 
anche i 43 gradi portando, ancora una 
volta, Foggia sul podio delle città più 
calde d’Italia. Fortunatamente sarà un 
caldo secco che consentirà di 
sopportare più facilmente questa fase 
considerando che l’umidità non supererà 
il 20%, se si può dire il male minore 
rispetto a quello che ci aspetta. Bollino 
rosso per il clima che mette in allerta 
servizi sociali e pronto soccorso, 
considerando che per il caldo in Italia 
continuano a registrarsi molti decessi. 

Quindi, evitare di uscire di casa tra le ore 12 
e le ore 19 almeno fino a quando il 
termometro non tornerà su valori medi 
stagionali, bere acqua e se necessario 
succhi di frutti o integratori, evitando cibi 
pesanti sia a pranzo che a cena. 
Precauzioni necessarie per anziani e 
bambini che devono occupare spazi 
ventilati e freschi senza eccedere con l’aria 
condizionata per evitare sbalzi termici. Le 
temperature elevate potrebbero 
complicare alcune situazioni di pericolo 
per la salute umana per quella che ormai è 
diventata un’emergenza rifiuti. Anche se 
negli ultimi giorni i cassonetti sono stati 
svuotati, restano sporchi e maleodoranti 
come tutta l’area di conferimento.

di Redazione



LIVELLO DI ATTENZIONE 
"ARANCIONE" PER FOGGIA

Nelle giornate di oggi e 
domani 12 luglio è in arrivo a 
Foggia una prima ondata di 
calore forte con temperature 
massime nelle ore centrali 
della giornata previste 
intorno ai 37 gradi. Il 
ministero della Salute ha 
emesso per domani a Foggia 
un livello di attenzione due 
(bollino arancione).
Per tale ragione Comune di 
Foggia e Protezione Civile 
invitano la popolazione a 
seguire i consigli generali 
dettati in casi come questi 
dal Ministero della Salute:  

Le previsioni 
metereologiche ipotizzano 
per i prossimi 10 giorni un 
ulteriore sensibile aumento 
delle temperature, con 
bollino rosso in molte 
località del territorio. Per 
questo si invitano i cittadini 
a prestare particolare 
attenzione e consultare, per 
ulteriori informazioni, il sito 
della Protezione Civile della 
Regione Puglia. E' 
necessario seguire 
attentamente tutte le 
indicazioni per evitare 
conseguenze per la propria 
salute.

Città deserta questa mattina con 37 gradi

Evitare di esporsi al caldo e al sole diretto nelle 
ore più calde della giornata; 
Evitare le zone particolarmente affollate, in 
particolare per i bambini molti piccoli, gli anziani, 
le persone con asma e altre malattie respiratorie, 
le persone non autosufficienti o convalescenti.
Evitare l’attività fisica intensa all’aria aperta 
durante gli orari più caldi della giornata.
Bere molti liquidi, moderando l’assunzione di 
bevande gassate o zuccherate, tè e caffè e bevande 
alcoliche.
Se l’auto non è climatizzata evitare di mettersi in 
viaggio nelle ore più calde della giornata e non 
lasciare persone non autosufficienti, bambini e 
anziani, anche se per poco tempo, nella macchina 
parcheggiata al sole.



LE CONDOGLIANZE 

DI FOGGIA POST A 

ROBERTO AUGELLO 

PER LA SCOMPARSA 

DELL'AMATO PADRE

Sono aperte le iscrizioni presso l’Enac Puglia 

per il corso gratuito Operatore grafico 

ipermediale, rivolto a giovani tra 14 e 25 anni  

per diventare esperto di grafica digitale 

acquisendo  la qualifica professionale con il 

corso triennale gratuitoche garantisce una 

grande opportunità di lavoro: l'Enac Puglia 

lancia il nuovo corso di Operatore grafico 

ipermediale.  L'obiettivo è offrire un corso con 

immediato inserimento lavorativo, 

promuovendo un’azione mirata per consentire 

ai giovani di riprendere il proprio percorso 

scolastico e formativo con un approccio alla 

didattica fondato su esperienze formative 

pratiche. Realizzato con il partenariato di enti, 

aziende private del settore prevede una 

durata complessiva di 3.200 ore, suddivise in 

Teoria e pratica in aula e alternanza 

rafforzata. Previste anche attività 

extracurriculari, viaggi all’estero e Laboratori 

Artistici Digitali. 

Le lezioni si svolgeranno presso la 

sede di Enac Puglia in via XXV Aprile 

a Foggia, dal lunedì al venerdì con 

possibili rientri pomeridiani.  Il 

programma del corso si caratterizza 

con contenuti trasversali sulle 

competenze grafiche, digitali, culturali 

e della legalità: un percorso sempre 

più aderente alle esigenze reali del 

mondo del lavoro, conciliando la 

finalità di inclusione sociale con 

processi di innovazione pedagogica e 

metodologica che hanno visto un 

positivo riscontro e collaborazione 

con il mondo delle imprese. 

La cooperativa Sa Francesco Fasani, 
nelle persone di Carlo Rubino e 
Michele Bottaggio, la redazione 
tutta a nome del direttore 
responsabile Roberto Parisi 
esprimono le più sentite 
condoglianze a Roberto Augello, 
capogruppo alla Provincia di Fratelli 
d'Italia, per la scomparsa del padre. 
Alla famiglia Augello giungano le 
condoglianze del nostro giornale.

Una opportunità per 
imparare un lavoro



Il sottosegretario alla 
Giustizia apre uno spiraglio 

per la riapertura di uffici 
giudiziari già soppressi

“Mi reputo compiutamente soddisfatto delle risposte 
ottenute, che dimostrano la consapevolezza del Dicastero 
della Giustizia sul tema della geografia giudiziaria e di come 
lo si affronti secondo il canone della pragmaticità e confido 
fermamente nell’impegno ad affrontare tale problematica di 
ampia sensibilità politica, al fine di giungere alle soluzioni 
più idonee”. Lo dichiara l’On. Giandonato La Salandra di 
Fratelli d’Italia interrogando il Ministero di Giustizia in 
merito al rafforzamento dei presidi di legalità nella 
provincia di Foggia. Arriva oggi la risposta del Dicastero, 
attraverso l’intervento a Montecitorio del Sottosegretario 
Delmastro. “La priorità del nostro intervento ha imposto 
l’inserimento di un disegno di legge già nel collegato alla 
legge di bilancio 2023 e, quindi, nel documento di economia 
e finanza licenziato dal Consiglio dei Ministri”, spiega il 
Sottosegretario, che parla anche di piante organiche 
flessibili distrettuali e di una criminalità organizzata con 
dati in ascesa nel circondario di Foggia. “Pragmaticità e 
consapevolezza di quanto la riforma della geografia 
giudiziaria del 2011 abbia determinato un vulnus sul tema 
dell’accesso alla giustizia sono evidenti nelle misure messe 
in atto dal Governo, che si collocano in un quadro ben più 
ampio, per uno dei collegi più estesi d’Italia”, conclude l’On. 
La Salandra, che accoglie con favore le risposte 
prospettate. Il Ministero della Giustizia ha già attivato 
gruppi di lavoro per verificare la possibilità di conciliare 
l’efficienza del sistema giudiziario con la doverosa risposta 
di giustizia di prossimità, che lo Stato deve garantire 
specialmente dove se ne sente maggiormente il bisogno. 
Ma soprattutto ha concretamente all’esame la possibile 
riapertura di Uffici Giudiziari già soppressi, intesi nel loro 
complesso, così da ritornare ad una piena attuazione della 
cosiddetta giustizia di prossimità, nel rispetto di un 
territorio vasto come quello di Capitanata, dal 
Subappennino al Gargano. E, riguardo alla scopertura di 
posti presso il Tribunale di Foggia e presso la Procura della 
Repubblica, emerge chiaramente la volontà di sopperire 
quanto più possibile alle carenze di personale 
amministrativo, nell’arco temporale 2023 – 2025, tramite 
strumenti già operativi.



Comunità in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com.

amplifichiamo 
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



temiamo che quella quota si avvii a 
essere maggioritaria e che l’aumento 
incontrollato delle importazioni porti 
alle estreme conseguenze una 
dinamica già in atto: la riduzione 
progressiva della produzione di grano 
italiano, la chiusura di centinaia di 
aziende cerealicole e la perdita di 
migliaia di posti di lavoro. Per non 
parlare delle questioni attinenti alla 
sicurezza e alla salubrità degli 
alimenti”. Nell’area metropolitana di 
Bari sono 1113 le aziende cerealicole, 
mentre 197 sono attive nella BAT: 
assieme alle 4950 imprese del 
Foggiano, rappresentano la punta 
d’eccellenza italiana ed europea nella 
produzione del grano duro. Le 
persistenti e abbondanti piogge di 
maggio e giugno sono state uniformi su 
tutta la Puglia. Le conseguenze del 
maltempo hanno portato a una 
riduzione delle rese che oscilla, a 
seconda dei diversi casi, dal 20 al 40%. 
Calano le rese, restano alti i costi di 
produzione, aumentano le difficoltà 
nella fase di raccolto con una parte 
delle spighe ‘allettate’ e schiacciate 
verso la parte bassa del terreno. 
“L’anno scorso”, mette in rilievo 
Angelo Miano, “la media fu di 23 
quintali per ettaro. Quest’anno, 
probabilmente, si attesterà attorno ai 
27-28 quintali per ettaro, ma senza 
quella concentrazione di piogge 
avremmo potuto raccogliere all’incirca 
il 30% in più.

Manifestazione il 12 luglio a Foggia in 
difesa del grano
Di Redazione

Mercoledì 12 luglio farà molto caldo a 
Foggia, non solo per via 
dell’anticiclone che sta attraversando 
l’Italia. Dalle ore 10, infatti, proprio 
mentre la Commissione della Borsa 
Merci elaborerà le quotazioni dei 
cereali, davanti alla sede della 
Camera di Commercio ci saranno i 
cerealicoltori provenienti da tutta la 
Puglia che CIA Agricoltori Italiani ha 
mobilitato per una grande 
manifestazione regionale in difesa del 
valore del grano duro italiano e a 
tutela dei consumatori della filiera 
grano-pasta. Non ci saranno soltanto 
i produttori della Capitanata, ma 
anche quelli provenienti dall’area 
metropolitana di Bari, dalla provincia 
Barletta-Andria-Trani e dagli altri 
territori. “Da mesi stiamo conducendo 
una campagna sugli squilibri nella 
catena del valore che penalizzano la 
cerealicoltura pugliese e ne mettono 
seriamente a rischio il presente e il 
futuro”, dichiara Gennaro Sicolo, 
presidente di CIA Puglia e 
vicepresidente nazionale di CIA 
Agricoltori Italiani. “Foggia è la 
capitale del grano duro italiano e, 
assieme alla Capitanata, anche l’area 
metropolitana di Bari e la provincia 
della BAT esprimono numeri 
importanti in termini di superfici 
coltivate, quantitativi prodotti, qualità 
del cereale più nobile, aziende 
agricole, centri di ricerca, lavoratrici e 
lavoratori impegnati in tutte le fasi di 
coltivazione e raccolta”. “Non 
contestiamo la necessità di importare 
una quota di grano dall’estero per 
coprire parte del fabbisogno 
industriale – aggiunge Sicolo - ma 



La stagione della mietitura del grano 
della Asp Zaccagnino si è conclusa 
con risultati eccezionali, registrando 
una produzione di oltre 25.000 
quintali. Un'annata particolarmente 
soddisfacente sia in termini di 
quantità che di qualità, con picchi 
proteici fino a 17,5 raggiunti in alcuni 
areali. A renderlo noto è Patrizia Lusi, 
presidente della ASP Zaccagnino.
Il successo di questa stagione è stato 
reso possibile grazie all'impegno e 
alla dedizione del Responsabile 
dell'Ufficio Tecnico Agricolo dell'Asp, il 
Dott. Alessandro Colio, e alla 
preziosa collaborazione della 
Tecnostruttura e del Direttore 
Generale, che hanno supportato le 
operazioni in campo anche a 
distanza, monitorando costantemente 
l'andamento dei lavori. Un sentito 
ringraziamento va anche ai consiglieri 
del nuovo CDA dell'ASP Zaccagnino, 
i quali, con interventi puntuali e 
precisi, hanno contribuito al 
raggiungimento di questo 
straordinario risultato.

Soddisfazione per la raccolta del grano per 
la ASP Zaccagnino: raggiunti 25.000 quintali

Di Redazione

La gestione attenta delle colture, 
attraverso pratiche agricole oculate e 
seguite con scrupolo dall'Ufficio 
Tecnico Agricolo, dimostra che anche 
in condizioni meteo avverse, come 
quelle che abbiamo affrontato 
quest'anno con periodi di piogge 
copiose che hanno compromesso la 
qualità e l'umidità del grano, una 
gestione accurata, l'utilizzo adeguato 
di concimi e l'attenzione alle esigenze 
del terreno e delle piante possono 
garantire buoni risultati agli agricoltori.
Questo successo è ancor più 
significativo considerando la crescente 
imprevedibilità delle stagioni e i 
cambiamenti climatici che 
influenzeranno inevitabilmente 
l'agricoltura negli anni a venire. È un 
importante conforto per noi sapere 
che, nonostante le sfide, una gestione 
oculata può ancora portare a buoni 
raccolti. Con una media di 40 quintali 
per ettaro, la ASP Zaccagnino è stata 
dunque in grado di mantenere alta la 
qualità e l’efficienza nella gestione 
delle colture di grano di quest’anno.





LA BACHECA DELLE BUCHE

Una pagina dedicata alle segnalazioni dei cittadini. 
Inviate a redazionefoggiapost@gmail.com foto e 
indicazione della strada dove è presente una buca 
o altro problema che nessuno da tempo risolve. 
Troverà spazio in questa pagina. Si precisa che le 
foto scattate possono risalire a qualche giorno 
prima della pubblicazione.

Via Imperiale tratto scuola da Vinci



COSE DA FARE, 
DA VEDERE, 

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

IL RITORNO DI 
SUONINCAVA



Ordona, pizza, rock
È un programma estivo molto 
allettante quello previsto ad Ordona. 
Dal teatro alla musica, dalle rassegne 
enogastronomiche alle feste religiose, 
dall' intrattenimento per i più piccini 
alle tradizioni musicali pugliesi, ce n'è 
davvero per tutti i gusti. "Abbiamo 
pensato ai nostri concittadini che 
resteranno a Ordona durante l'estate - 
ha detto la prima cittadina Adalgisa La 
Torre - ma anche al pubblico della 
provincia e delle regioni limitrofe, che 
raggiungono il nostro paese per 
ammirarne le bellezze e possono 
restarci anche per le attrazioni estive. 
È un programma che accontenta tutti 
e che porterà a Ordona tanti 
spettatori. 

Tutti gli spettacoli sono ad ingresso 
gratuito, quindi attendiamo i 
visitatori con l'accoglienza che ci 
contraddistingue da sempre". “Devo 
ringraziare - ha aggiunto la sindaca - 
Don Silvio e il Comitato Feste San 
Leone per il grande lavoro che 
stanno svolgendo, i cittadini 
ordonesi per il loro contributo e i 
tanti imprenditori che anche 
quest’anno sono stati propositivi e 
generosi”. 
Se si entra nel vivo della 
programmazione estiva, il 29 luglio si 
incomincia con lo sport dell'Herdonia 
Summer League by night “Memorial 
Mimmo  Addamiano”, un torneo di 
calcio a 6 che si svolgerà  al 
campetto dell' oratorio “Don Bosco”.

TEATRO ED  ENOGASTRONOMIA



Il 4 agosto la tradizione culinaria 
ordonese torna con la sagra dei 
“cing’l e ruc’l”, la pasta tipica dei 
Cinque Reali Siti con la principessa 
delle erbe spontanee del Tavoliere, 
la rucola. Tra un buon piatto, un 
bicchiere di vino e l'animazione, 
sarà una splendida serata in via 
Metta. Da non perdere, il 5 agosto, 
la prima edizione del Festival delle 
Arti all'anfiteatro comunale di via 
dei Mille con il concerto dei “Maiali 
volanti” (Pink Floyd Tribute band): 
sul palco Matteo Fioretti, Fabio 
Scagliozzi, Jon Trip e Piero Dalla 
Zeta. Il giorno successivo è la volta 
della festa per bambini “Giochi-
AMO con San Leone”, con 
gonfiabili, trucca bimbi, palloncini, 
bolle di sapone, area food  
(zucchero filato, pop corn, hot dog, 
crepes nutella) (piazza Paolo  VI, 
ore 19,30). Il 7 agosto è prevista la 
sagra della porchetta, con vino e 
birra alla spina e l'animazione (ore 
20:30, via Metta). L'8 agosto 
saranno celebrate le funzioni 
religiose per la solennità di San 
Leone Vescovo, patrono di Ordona.

Si va in scena, invece, il 9 agosto 
con due artisti foggiani, Fabio 
Conticelli e Dino La Cecilia, reduci 
dalle finali di Zelig e che fanno 
ritorno nella loro terra con “Il 
medico dei pazzi” a cura della 
Compagnia teatrale “Palcoscenico”, 
promossa da Bellavita Eventi. È un 
remake della celebre commedia 
teatrale di Eduardo Scarpetta, più 
volte in scena e sugli schermi con 
nomi del calibro dei De Filippo, 
Totò, Aldo Giuffrè, Pupella Maggio e 
magistralmente interpretata a 
Ordona dalla compagnia foggiana. 
Appuntamento alle 21,30 in Piazza 
Aldo Moro). I grandi spettacoli 
continuano il 10 agosto con il 
Musical “Disney 100” a cura della 
Compagnia “Crew Slup”, oramai 
regina delle commedie musicali e 
che con la sua accademia sta 
scoprendo decine di talenti in tutto 
lo Stivale.
Per tutti gli amanti del freestyle, l'11 
agosto ad Ordona arriverà lo Shade 
Summer Tour 2023 con Crytical e Dj 
Comollo di Radio 105 (ore 21,30, 
Piazza Aldo Moro): il re del freestyle 
sta portando la sua energia e la sua 
nuova musica in giro per tutta 
l’estate 2023 e non poteva non 
passare per Ordona. 
A seguire, uno spettacolo di fuochi 
pirotecnici in viale Pietro Mennea).
Il 12 agosto si ballerà la pizzica 
tarantina con il gruppo “Terraross”, 
che da anni riempie le piazze 
italiane con le sue sonorità. Sempre 
nella stessa serata,  percorso  
enogastronomico alle 21 in Piazza 
Aldo Moro.



CONFERENZA STAMPA DI PRESENTAZIONE IL 23 LUGLIO

Grande attesa per  il ritorno del 
"SUONINCAVA FESTIVAL” 2023

Un evento che in passato portò 
migliaia di turisti ad Apricena, 
anche provenienti da fuori 
provincia, facendo scoprire una 
parte del comune della pietra 
conosciuta solo commercialmente. 
Stiamo parlando delle cave, 
trasformate contenitore artistico 
capace di ospitare eventi musicali 
di una particolare importanza in un 
contesto unico al mondo. «Da 
diversi mesi siamo a lavoro per il 
grande ritorno del “SUONINCAVA 
FESTIVAL 2023”, kermesse che in 
passato ha fatto tanto parlare di sé 
– spiega il sindaco di Apricena 
Antonio Potenza -  e che ha portato

nelle cave di Apricena artisti di 
livello internazionale e migliaia di 
visitatori» - dichiara il Sindaco di 
Apricena Ing. Antonio Potenza.
L’Amministrazione Comunale di 
Apricena ha indetto una conferenza 
stampa per giovedì 13 luglio, alle 
ore 10,30, presso la Sala della Ruota 
di Palazzo Dogana per raccontare 
nel dettaglio la manifestazione. 
Durante l’incontro saranno anticipati 
dettagli relativi all’organizzazione 
degli eventi e saranno annunciati i 
nomi degli artisti del “SUONINCAVA 
FESTIVAL 2023”. Un evento che 
lascerà traccia in un'estate che si 
prospetta indimenticabile.



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL.
SCELTI PER VOI.

FOGGIA POST



Conoscerla per apprezzarla, 
forse questo manca ai foggiani

https://www.facebook.com/foggiapost




LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Il futuro del calcio Foggia è avvolto in un 

mistero. Solo due certezze, una 

sicuramente è vera. La società di viale 

Ofanto ha deciso di impugnare il 

provvdimento della FIGC che riguarda 

l’ammissione del Lecco al prossimo 

campionato di serie B. La tesi 

dell'avvocato Edoardo Chiacchio è 

chiarissima: far rispettare il principio 

della perentorietà dei termini. Anche se 

durante la conferenza stampa il 

segretario Pippo Severo ha fatto un pò 

di confusione con le date di scadenza e 

le commissioni che hanno valutato la 

documentazione. Adesso tocca al 

Collegio di Garanzia del Coni (ultimo 

grado della giustizia sportiva), che si 

esprimerà tra il 20 e il 21 luglio. Non si è 

parlato di calcio giocato: l’anno scorso i 

rossoneri, alla guida di Boscaglia, 

partirono per il ritiro il 22 luglio. Nelle 

ultime due stagioni canoniane, 

nell’organigramma, le caselle del 

direttore sportivo e dell’allenatore 

erano già piene. Patron Canonico ha 

detto anche un’altra cosa da prendere 

con le pinze. Alla fine dei ricorsi lascerà 

la presidenza della società. Anche se a 

fine novembre 2022 la società con un 

comunicato ufficiale aveva formalizzato 

la composizione del nuovo consiglio 

d’amministrazione con Maria Assunta 

Pintus nel ruolo di presidente. Questo in 

seguito alla decisione di reintegro da

parte del Collegio arbitrale, nominato dal 

presidente del Tribunale di Foggia. Azionista 

di maggioranza ma non presidente. Così si 

vede nel futuro Nicola Canonico? Intanto 

resta da decifrare il programma per la 

prossima stagione. Questa settimana si 

attende il nuovo direttore sportivo 

(Emanuele Belviso?). La settimana 

prossima dovrebbe arrivare anche il nuovo 

allenatore. E la rosa? Canonico ha detto 

che ci sono già 16 giocatori sotto contratto 

e che il ds sta sondando il terreno per 

trovare giovani interessanti. Alla fine non è 

stato dichiarato neanche l’obiettivo. Anche 

se questo è il terzo anno di Canonico a 

Foggia e, come aveva detto il giorno del suo 

insediamento,  dovrebbe essere quello della 

promozione in serie B.

Caos Foggia in bilico tra la 
C e la B, tra Canonico e...?

di Gianni Gliatta




